

Zeltwochenende mit viel Wasser

Am 18.07.15 machten sich gegen 14.00Uhr 13 Kinder und 7 Erwachsene auf in Richtung Campingplatz Waldweben.

Dort angekommen traf man sich mit weiteren Eltern um die Zelte aufzubauen. Anschließend gingen einige Jungs zum Teich und versuchten mit Basti und Marc das Abendessen zu fischen, was leider unter keinem guten Stern stand.

Die anderen Kinder vergnügten sich auf dem Robinson-Spielplatz und nahmen an einem Ausritt teil.

Zum Abend hin gab es dann Gegrilltes mit selbstgemachten Salaten.

Bis tief in die Nacht hatten die Kinder und Eltern viel Spaß auf dem Gelände des Spielplatzes bei Lagerfeuer und Stockbrot.

Am nächsten Tag riss ein Unwetter alle aus dem Schlaf. Das Frühstück was dann nur noch unter Dach möglich.

Der Zeltabbau war innerhalb kürzester Zeit geschehen und doch waren alle bis auf die Knochen nass geworden.

Dennoch war es ein tolles Wochenende für alle.

Wieder mal geht der Dank an alle Helfer und Mitwirkenden für die Unterstützung